



Sicht-weisen

**Thema: Ich bin mehr als meine scheinbare Realität,
sie ist allenfalls ein Teil von mir.**

Schritt 1

So wir erkennen, dass wir unsere scheinbare Realität selber erschaffen.

Anerkenne ich mich, als der Schöpfer dieser scheinbaren Realität.

Jetzt kann ich wahrlich leben.

Schritt 2

So wir erkennen, ich bin mehr als die Summe meiner scheinbaren Realität.

Anerkenne ich, meine Identifikation und Verflechtung, mit meiner scheinbaren Realität.

Jetzt kann ich dienlich leben.

Diese zwei Schritte sind, so wir sie gehen können, in ihren Auswirkungen kaum zu umfassen.

Sie sind geradezu unfassbar, in ihren Konsequenzen.

In seinen Auswirkungen kann Schritt 1 bedeuten, dass ich mir eine neue, wahrliche Realität erschaffe.

Damit kann ich in dieser wahrlichen Realität, wahrlich leben kann.

In seinen Auswirkungen kann Schritt 2 bedeuten, dass ich mir eine neue, wahrliche Realität erschaffe, frei von Identifikation und Verflechtung.

Damit kann ich in dieser wahrlichen Realität, dienlich leben.

In diesem Leben als ErdenMensch, wird auch immer eine scheinbare Realität sein.

Dennoch, sie ist nur ein Teil von mir.

Darin können wir Leben leben.